



KPÖ-Gemeinderatsklub

8011 Graz – Rathaus
Hofgebäude, Zimmer 114–118

Tel.-Nr.: + 43 (0) 316 – 872 2150
+ 43 (0) 316 – 872 2151
+ 43 (0) 316 – 872 2152
+ 43 (0) 316 – 872 2153

Fax: + 43 (0) 316 – 872 2159

E-Mail: kpoe.klub@stadt.graz.at

Gemeinderat Christian Sikora

Donnerstag, 05. Juli 2018

Antrag

Betrifft: Jugendzentrum Gries

Die Jugendarbeit in der Stadt Graz ist eine gute und wichtige Sache. Die MitarbeiterInnen von Jugendzentren agieren oft als wichtige oder einzige Ansprechpersonen rund um die Themen Schule, Familie, Lehre, Freundschaften, Sexualität und vieles mehr. Außerdem werden die Zentren beispielsweise genutzt, um Freundschaften zu schließen, um „unter sich“ zu sein oder einfach nur, um Musik zu hören.

Heuer wurden schon drei Jugendzentren in Graz neu errichtet bzw. saniert. Im Bezirk Gries gibt es allerdings kaum Möglichkeiten für Jugendliche, sich in einem geschützten Rahmen zu treffen. Das Jugendzentrum Don Bosco ist für viele zu weit entfernt, um es zu einer ständigen Anlaufstelle zu machen.

Auf dem Gelände der ehemaligen Taggerwerke stehen noch Flächen frei. Da auf und um dieses Gelände sehr viele Initiativen, die das Grätzeln beleben, schon vorhanden sind, würde sich der Standort sehr gut für ein Jugendzentrum eignen. Der Umstand würde auch die Suche nach einem Träger erleichtern würde. Alternativ würde sich im Bereich der Karlauerstraße das leerstehende Gebäude am Areal des ehemaligen Billa anbieten. Die Fläche ist für die Aktivitäten eines Jugendzentrums ausreichend, hinter dem Gebäude besteht die Möglichkeit, auf dem Asphaltplatz Fußball zu spielen oder auch einfach nur im Schatten auf den Bankerl zusammensitzen.

Deshalb stelle ich folgenden

Antrag

Der zuständigen Stadtrat Kurt Hohensinner und das Amt für Jugend und Familie werden ersucht, sich dafür einzusetzen, dass sehr bald ein Jugendzentrum im Bezirk Gries – beispielsweise an einer der oben genannten Örtlichkeiten – errichtet wird.